l'union

12 Sports

Taekwondo/Championnat du monde 2017

Un troisième podium de rang pour Anthony Obame

James Angelo LOUNDOU Libreville/Gabon

PLUS que la déception d'une défaite en demi-finale face au Nigérien Abdoulrazak Issoufou Alfaga (nouveau champion du monde, après une victoire contre le Britannique Mahama Cho en finale), c'est la présence d'Anthony Obame sur le podium des plus 87 kg, pour la troisième fois de suite dans un championnat du monde, que retiendront aussi les annales.

Alors que le peuple nigérien attend le retour de son héros, vainqueur notamment des trois dernières confrontations l'ayant opposé au Gabonais, l'ambas-

sadeur du Vert-Jaune-Bleu qui espérait, toutefois mieux, peut quant à lui s'enorgueillir de la médaille de bronze obtenue hier à Muju (Corée du Sud) où le Gabonais était arrivé sur la pointe des pieds. Malgré de bonnes sensations et un succès à l'Open d'Espagne, il y a quelques semaines.

C'est que depuis le bronze ramené des précédents Mondiaux à Chelyabinsk (Russie), le poulain de l'Espagnol Juan Antonio Ramos Sanchez était loin d'afficher des certitudes identiques à celles qui l'avaient mené au titre mondial à Puebla (Mexique) en 2013.

Mais au fil des combats (trois), le Gabonais va franchir les différents écueils d'un parcours qui, bien que ne s'achevant pas par une



Médaillé de bronze, Anthony Obame (à l'extrême droite) reste sur le podium mondial des +87 kg pour la troisième fois de suite.

reconquête planétaire, fait de lui le premier compétiteur dans l'histoire des poids lourds à rester, après trois éditions d'affilée, sur le podium des championnats du monde, version moderne.

Voilà le plus bel ambassadeur planétaire du sport gabonais de retour vers les premières loges de sa catégorie, où la concurrence reste féroce et les attentes à nouveau grandes lors des prochains rendez-vous internationaux. Les Mondiaux 2019 compris.

Notons, enfin, que le Gabon était également représenté au championnat du monde qui s'achève ce jour par deux autres porte-flambeaux. Il s'agit du combattant Bobby Bibang (-68 kg), éliminé d'entrée, et de l'arbitre Davy Mbembo Mouandza.

Handball/Construction du Palais des sports de Libreville/Visite de la Cahb

L'instance continentale optimiste



Au côté du ministre Nicole Assélé, Dr Aremou Mansourou (extrême droite) a découvert l'avancée des travaux

Le futur écrin en maquette.

J.A.L

Libreville/Gabon

« JE ne vais pas leur faire de la publicité, mais ce sont les Chinois qui conduisent ce chantier. Ils ont une réputation positive, eu égard à leur expertise affirmée et aux projets déjà réalisés sur le continent africain. Nous ne pouvons que nous montrer confiant sur le respect

des délais de réalisation des

travaux. Cette visite est également l'occasion de faire le point avec la partie gabonaise sur le cahier de charges de la prochaine coupe d'Afrique des nations, qui se déroulera ici sur ce site, et de renouveler la gratitude de la famille du handball africain aux autorités gabonaises, notamment le chef de l'Etat Ali Bongo Ondimba, qui a voulu que cet événement se déroule dans son navs au



du Palais des sports de Libreville.

mois de janvier 2018. Il nous faudra juste nous serrer les coudes et conjuguer nos efforts pour aboutir à quelque chose de positif pour le handball africain. » Ainsi s'est exprimé, hier, le président de la Confédération africaine de handball (Cahb), Dr Mansourou Aremou, au sortir de la visite de chantier du futur Palais des sports de Libre-

Le patron béninois de l'instance continentale a pu découvrir l'avancement des travaux débutés le 13 avril 2017, sur le site jouxtant le stade Omar Bongo et qui devraient s'achever au mois de novembre prochain, à en croire l'entreprise adjudicataire (China State Construction Engeneering Corp). Laquelle a pour mission de construire un écrin qui comptera 5 358 sièges (4 300 fixes, 238 VIP, 924 mobiles et 8 pour fauteuils roulants). Ramenée au mois de novembre 2017, la date de livraison du Palais des sports de Libreville a constitué l'autre bonne nouvelle pour la délégation visiteuse. Pour le ministre de la Jeunesse et des Sports, Nicole Assélé, ce sera une opportunité de tester l'ouvrage avec l'organisation des matches amicaux préparatoires des Panthères du Gabon, la sélection gabonaise, qui sera logée dans la poule de Libreville, durant la Can à venir.

Soulignons, enfin, que durant la visite, le président de la Cahb était, notamment, aux côtés du président du nouveau Cocan handball 2018, François Epouta, du président de la Fédération gabonaise de handball Ange-Marie Makila, ainsi que de Martial Paraiso, le patron de la Société nouvelle générale d'études (SNGE) qui assure la mission de contrôle et de surveillance des travaux estimés hier à 18%.

Fégafoot

Alain Mvoumby suspendu de ses fonctions à titre conservatoire

Suite à la plainte introduite par le ministre des Sports, le 8 juin dernier, contre la Fegafoot, le Comité exécutif de cette instance s'est réuni hier. Il a décidé de suspendre de ses fonctions, à titre conservatoire, son trésorier général. Nous publions in extenso la décision de la Féga-

LE Comité exécutif de la Fédération gabonaise de football s'est réuni ce jour, jeudi 29 juin 2017, à son siège afin d'examiner les chefs d'accusation de la plainte introduite par Madame Nicole Assélé, ministre de la Jeunesse et des Sports, contre la Fégafoot.

Il ressort de cette plainte que Monsieur Alain Georges Mvoumby, trésorier général de la Fégafoot, serait impliqué dans le détournement des fonds et malversations financières, à la suite du match amical international Gabon-Zambie du 4 juin 2017. Cette affaire fait actuellement l'objet d'une enquête diligentée par les services de la Direction générale des recherches (DGR).

Aussi, dans l'attente de l'issue de cette enquête, le Comité exécutif de la Fegafoot a décidé, à titre conservatoire, la suspension de Monsieur Alain Georges Mvoumby de ses fonctions de trésorier général de la Fegafoot.

Les fonctions de trésorier général seront assurées, jusqu'à nouvel ordre, par Monsieur Roger Massoukou, trésorier